



イギリス発祥のホームスタート事業が日本で普及してから15年、そしてホームスタートはくさんとしての活動は9年が経ちました。ホームスタートは豊かな子育て、子育てのために誰でも利用してもらいたい活動です！子育て中は、誰もが孤立感や孤独感を感じます。ママを孤独な「孤育て」にしない！地域とつながりましょう！

ホームスタート

今年もありますよ～！
ご協力、ご参加
よろしくお願いします！



～ 11月1日 オレンジウォークに参加しました ～

「オレンジ・ウォーク2023」は、スマホにアプリを入れて歩くだけで、歩いた歩数に応じて協賛企業からの寄付につながるチャリティイベントです。私たちが初日から、松任駅やいつもお世話になっている商店街へウォーキングに行きました！1歩1歩が地域の子育て家庭での応援につながるということで、ビジターさんたちにも協力してもらいました。

出発～！



ホームスタートは
地域の先輩ママがボランティア（ホームビジター）
として子育て家庭に訪問する活動です
一緒にお話したり、一緒に家事をしたり、
フレンドリーに関わります♡
どなたでもお気軽にお問い合わせください



ホームスタート・はくさん



松任駅からほど近くにある“まっとうまちなか商店街”
広場も始まった当初は、商店街の中にもありました。
広場が移転をしても、行事などでは変わらずのご支援をしてくださっています。
少しずつではありますが…お世話になっている商店街のお店を紹介していきたいと思ひます！

まっとう
まちなか
協同組合

今回ご紹介するのは、広小路交差点角にある和菓子屋「田中屋」さん。
創業は明治38年の老舗の銘店です。
そのむかし…洋菓子も販売されていたそうで、
クリスマスケーキは学童などから注文があったとお聞きしました。
その名残があって、「マドレーヌ」や今や人気商品の「れもんけいき」があるんですって！
銘菓である「松任芽」や「百なり」など定番のお菓子も有名ですが、
今の時期と言えばみなさんご存じの「アイスクャンデー」。
暑くなってくると、店先にのぼりが出てくるのが待ち遠しくなります。
戦前より始まった田中屋さんの風物「アイスクャンデー」は、“新しいもの好き”な2代目が始めたもので、その時代ではハイカラな商品だったそう。ミルク、金時、抹茶、マンゴーの4種類があり、期間限定でキウイも出ます。
それともう1つ紹介したいのが、「ソフトクリーム」。「アイスクャンデー」の横に陳列されているこの商品もファンが多いと思ひますが、50～60年前からあるという田中屋さんオリジナルレシピなんだそうですよ。
みなさんがよく知っている“ソフトクリーム”を凍らせたものなんです…アイスになっているだけでなだ味が違って感じますよね～でもこれが『田中屋さんのソフトクリーム』！
食べたことがない方はぜひ「アイスクャンデー」と一緒に「ソフトクリーム」もご賞味あれ♪



おすすめは季節の商品。
四季を感じることができるのでぜひお試しください♪



ソフトクリームのパッケージもオリジナル！
このイラストがレトロかわいい～見ても楽しめます♡



田中屋

〒924-0884 石川県白山市東新町100番地
TEL/076-276-1127 MAIL/info@tanakaya.co.jp
OPEN/月～土 8:00～18:30、日曜 8:00～18:00
CLOSE/定休日なし

